

Ciudad de México, a 07 de noviembre de 2022.

ATENTO COMUNICADO – SUSPENSIÓN DE LA ENTREGA DE CÓDIGO QR.

**A TODOS LOS ASOCIADOS.
P R E S E N T E.**

Por este medio, hacemos de su conocimiento que derivado de la problemática que se presenta para la modulación de operaciones de comercio exterior, la autoridad aduanera ha determinado suspender temporalmente la entrega de códigos QR para ingresar a la aduana.

Estamos en espera de que se restablezca la modulación y de esta manera reanudar la entrega de QRs.

Los mantendremos informados.